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大连盖世健康食品股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

一、投资者关系活动类别 

□特定对象调研 

□业绩说明会 

□媒体采访 

□现场参观 

□新闻发布会 

□分析师会议 

□路演活动  

其他（通过线上沟通） 

二、投资者关系活动情况 

（一）活动时间、地点 

公司于2022年3月23日通过进门财经与投资者展开沟通。 

（二）参与单位及人员 

温氏资本、国寿安保基金管理有限公司、东北证券股份有限公司、嘉实基金

管理有限公司、远策投资管理有限公司、汇添富基金管理股份有限公司、招商基

金管理有限公司、上海海宸投资管理有限公司、南京上德投资管理有限责任公司、

平安养老保险股份有限公司、博远基金管理有限公司、中泰证券股份有限公司 



（三）上市公司接待人员 

董事长、总经理：盖泉泓先生； 

董事、董事会秘书：YING JING女士； 

董事、财务负责人：杨懿女士。 

三、投资者关系活动主要内容 

本次投资者关系活动主要由董事会秘书、董事YING JING女士为投资者介绍

公司概况，董事长兼总经理盖泉泓先生、董事兼董事会秘书YING JING女士与董

事兼财务负责人杨懿女士回答投资者问题。 

问题及回复概要如下： 

问题一：为什么募投的建设地点从连云港变到淮安？ 

回  复：募投项目原实施地为连云港东海市，当时公司拟通过租赁厂房的方

式开展项目。考虑到原实施地点租赁厂房产权证书办理进度未达预期，公司为保

证公司后续发展资产的产权更加清晰、完整，将募投项目实施地点变更至江苏省

淮安市。新址处于优越的地理位置，拥有十分便利的运输条件，涟水经济开发区

距离淮安涟水国际机场约10公里，距G25国道约3公里，距涟水站约3公里；距离

食用菌工厂化工厂集中地灌南约35公里，产品原材料获取极为便利，而且供应量

充足。背靠全国最大的蔬菜供应基地山东，结合多种因素，公司将募投项目实施

地从连云港换到了淮安。 

问题二：去年及今年产品单价、原材料价格情况？调价周期有多久？油成

本上涨较多，海菜也会涨很多吗？ 

回  复：由于受自然环境、宏观政策等因素影响，大宗商品在近几年确实存

在价格波动，公司所需原辅材料种类较多，价格波动对公司的影响再说难免，2021

年年报显示毛利率微微下降，这是市场价格波动的正常体现。油制品属于辅助材

料，对公司成本不会造成重大影响；裙带菜用量较大，是公司主要采购的原材料，

好在农产品、水产品等价格波动周期较短，且公司与供应商、客户建立了长久且

稳定的关系，公司针对原材料的价格波动会通过多种手段予以缓冲，比如通过与

上下游沟通协商的方式逐步调整价格、积极提升内部效率以此减轻外部成本增加

的影响。 



 

问题三：产品规划是什么？新品里是否有能够成为如裙带菜一般的潜力爆

款菜？ 

回  复：目前海珍味等产品已经加大开发力度，去年公司于青岛渔博会推出

凉拌活海参、鲍鱼等高端海珍味系列，未来也会加紧研发步伐，推出更多健康美

味的预制凉菜。公司始终推崇安全、健康、方便、营养的经营理念，在未来也会

不忘初心，潜心研制。 

 

问题四：跟贵公司合作的企业去年发展不佳，是否压制了公司的业绩？ 

回  复：每一个企业的发展道路都不会是一帆风顺的，起起伏伏在所难免。

过去两年对整个餐饮业来说充满着挑战，但我们相信办法总比困难多，只要不断

去摸索尝试，总会有提升业绩的可能性。2021年公司的业绩较2020年有较大增长，

这是公司全体员工的努力，也是来自客户的信赖，我们会继续脚踏实地，将宏观

环境等影响降到最低，坚定前行。 

 

问题五：未来的业绩增长，是来自大客户还是新客户的拓展？两部分哪个

是重点？ 

回  复：随着上海销售公司的成立，销售团队人员逐渐增加，以上海公司为

销售的新中心在逐步建立，公司在拓展新客户的同时将继续巩固与老客户的合作

关系，服务好新老客户。 

 

问题六：公司国内C端后续的发展战略？是否会采用直营店的形式，还是其

他的形式？ 

回  复：公司一直在发展C端，开展的新媒体有抖音、小红书等等；目前还

没有开展直营店的计划。 

 

问题七：公司位于大连，大连具备一定的冷链优势，公司在冷链、冷库方

面有什么优势，能否介绍下？ 

回  复：根据中国水运报2018年2月报道，2016年大连港是国内最大的冷链

物流基地和第二大冷链货物进口口岸。2017年大连保税港内的冷库规模已经达到



了40万吨。大连这一突出优势为公司提供了有力的支撑，公司通过与当地的冷库

和冷链的多年合作，已经优化出了最为安全、便捷的存储和运输的方式。 

 

问题八：行业壁垒并不高，公司原发优势在于裙带菜90%来源于辽宁，若

未来在淮安进行蔬菜养殖，原材料优势会变弱，公司如何看待？ 

回  复：公司所在旅顺口去为辽宁省裙带菜出口示范区，并于2014年被国家

质检总局正式批准为国家级示范区。公司会把裙带菜产品做大做强，拉大领跑优

势。江苏工厂主要是生产菌类、蔬菜类产品，利用江苏菌菇类、山东蔬菜类产地

优势，做好江苏工厂。 

 

大连盖世健康食品股份有限公司 

董事会 

2022年3月25日 

 

  


